
ASSOCIATION DES AMIS DU CENTRE DE MEMOIRE DE LA PRESENCE MILITAIRE 

A LA MARTINERIE ET DANS L’INDRE 
 

Compte rendu de la réunion du Conseil d’Administration du 18 novembre 2019 

 

Présents -, Jean-Jacques Bérenguier, Bruno Duteil, Nicole et Roland de Vassoigne, Philippe Dubois, Michel Heu, 

Daniel Jalu, Jackie Lamoureux, Guy Luscan, André Reignoux et Michel Truffaut. 
 

Présents consultatifs – Dominique Roosens. 

 

Absents excusés -, Cécilien Belgarde, Martial Chamblanc, Francis Mory, Frédéric Niémier et Philippe Soulé 
 

1 - Informations et directives du président  
- Le Président propose l’approbation du compte rendu du CA du 21 octobre 2019 : il est adopté à l’unanimité  

- Le Président nous fait le point sur le bilan financier de l’association. Afin de clore pour fin novembre le dossier de 

financement de la Région toutes les factures correspondantes doivent être signées avant cette échéance. N’ayant pas 

la possibilité de régler cette situation dans les délais, le Président, sur les conseils de la Caisse d’Epargne, propose 

d’ouvrir une ligne de découvert limitée à 3 mois nous permettant de régler les dépassements ne pouvant être pris en 

charge par la Région. 

- Afin d’assurer le transport des collégiens lors des visites pédagogiques de nos locaux, le Président a adressé une 

demande au président de Châteauroux Métropole pour que les circuits de transport en autobus soient prolongés de 

Bitray à la Martinerie. 

- Comme suite aux entretiens avec le Gal Baldy, et à sa proposition, le Président doit assurer, début décembre, le 

transport à Bourges de la plaque en bronze du souvenir US, pour en faire une copie à l’aide d’une imprimante 3 D. 

L’original sera placé, sous protection, dans le local US de notre maison. 

- Le président nous fait part des différentes manifestations auxquelles il a participé en représentation de 

l’association, AG et forum de l’Agence d’Attractivité de l’Indre les 21/10 et 7/11, Obsèques de Mme Meunier le 

23/10, départ du directeur du SDIS le 8/11….  

- Le président nous fait le point de la création de l’arbre généalogique de l’ESMAT. 

- Le président demande aux membres du CA de ne pas oublier d’aller, dans le cadre du mécénat, rendre visite à nos 

fidèles partenaires. 
 

2 – Réception de travaux 
- Faisant suite aux décisions adoptées par les membres du CA du 21 octobre et concernant les travaux de rénovation 

de la salle de l’Armée de terre, le Président a invité Mr JM Bry à se présenter dans nos locaux ce jour à 9 heures 30 

afin d’effectuer la réception des travaux réalisés par cette entreprise. Retenu par un autre chantier Mr JM Bry a 

demandé à repousser cet horaire et s’est présenté à 17 heures 45. Les membres du bureau présents lors de la visite 

de l’entreprise (Ph Dubois, M Heu, D Roosens et A Reignoux) ont visité le chantier et examiné les travaux réalisés. 

Après avoir constaté leur bonne exécution, conformément au devis de l’entreprise, et plus particulièrement les 

finitions, la commission a prononcé la réception définitive du chantier. 

Après avoir fait certifier la facture nous avons remis à M JM Bry le chèque d’un montant de 2 816,68 € 

correspondant au solde des travaux réellement réalisés. 
 

3 – Visites de nos locaux 
- Le Président nous fait part du bon déroulement des diverses visites et réunions dans nos locaux, ainsi que les bons 

retours : 

- la Sté Elys Berry, 

- la Jeune Chambre Economique, 

- l’assemblée générale des sociétaires CAPMA-CAPMI de l’Indre. 

- l’UNC AFN de Vendoeuvres. 

- Le président rappelle les prochaines visites, le CA des Lisztomanias, le CA de la SLE de la CELC, les retraités du 

Crédit Agricole. 
 

4 – Décisions des membres du CA 
- Les membres du CA, présents ce jour et après concertation : 

- à l’unanimité, donnent un avis favorable, à l’ouverture d’une ligne de découvert pour le règlement des factures 

de travaux et donnent pouvoir au Président pour verser les chèques d’acompte aux entreprises. 

- émettent un avis favorable pour faire réaliser une copie de la plaque, en bronze, du souvenir US et de 

conserver l’original sous protection dans le local US. 
 



4 - Travaux  
- Il serait souhaitable de faire installer une protection antieffraction sur les fenêtres de la chambre troupe. Contact à 

prendre par le président. 
 

6 - Questions diverses. (tour de table)  
- R De Vassoigne nous informe que le Conseil Scientifique des musées de Bourges a lancé une étude de faisabilité. 

pour la réalisation d’un projet de musée regroupant les activités des Armées à Bourges. 

- D Roosens nous fait part de la fin des travaux d’aménagement de la chambre troupe. 

- M Heu propose de réaliser le réglage des fenêtres de la façade principale. 

- Ph Dubois propose de relancer le transport de l’EBR. (le président rappelle que le délais proposé par le 

transporteur se termine fin novembre et propose d’attendre cette date pour le relancer). 

- Le président et Michel Heu ont donné des nouvelles de la santé des membres de l’association en cours ou en sortie 

d’hospitalisation. 
 

7 – Manifestations Festivités - Prochain rendez-vous  
Pour l’année 2020, il est envisagé les évènements suivants : 

- la journée de la mémoire à l’occasion du centenaire du 3 ème RAC, 

- la journée des saints patrons, 

- un voyage organisé par un voyagiste. M Heu suggère une visite de la région de Verdun ? 

- la visite de l’école de Gendarmerie de Montluçon 

 

- L’assemblée Générale se déroulera le 27 janvier 2020 à 18 heures dans la salle Barbillat Touraine de Belle Isle. Il 

n’est pas prévu de modifier le montant de la cotisation annuelle. 

- La prochaine réunion du Conseil d’Administration est fixée au lundi 6 janvier 2020 à 9 H 30.  

 

 

Pour le président, 
André REIGNOUX secrétaire. 


